
План реконструкции парка Юбилейный презентовали, план по привлечению к ней инвесторов - пока нет

Горловский Медиа Портал
11.12.12 13:11

В рамках реализации проекта «Содействие местному экономическому развитию
промышленных городов Донецкой области» немецкого общества международного
сотрудничества (GIZ) Горловским городским советом был проведен конкурс на лучшую
идею развития рекреационной территории – парка Юбилейного, прилегающего к
городскому пруду №1 «Короленковские ставки».      
  10 декабря состоялось торжественное награждение победителей конкурса. Согласно
условиям, объявление автора проходило после принятия жюри решения о победителях.
Первую премию в размере 25 000 грн. получил авторский коллектив ДонНАСА (Андрей
Федоров, Елена Оберемок, Марина Черныш, Елена Нечитайло), вторую премию в
размере 15 000 грн. - Юрий Синьковский. Обладателем 3-й премии в размере 10 000 грн.
стал авторский коллектив ООО «Прогресс-гражданпроект».   
  - Мы надеемся, что участие в таком конкурсе, в результате которого получено новое
архитектурное виденье развития территории парка Юбилейный, позволит повысит
интерес инвесторов. Проект, занявший первое место, послужит основой для дальнейшей
реализации. Я рад, что на этом пути развития рекреационной территории мы перешли к
практической части, - отметил Евгений Клеп.  
  Главной целью проведения конкурса является желание городского совета создать
комфортабельную, ландшафтно-рекреационную территорию для отдыха жителей
города с элементами общественного центра, развитой инфраструктурой и привлечением
инвестиционных проектов. В конкурсе приняло участие пять проектных организаций.
Работы оценивались согласно процедуре оценивания, разработанной комиссией по
предварительной оценке, которые включали в себя градостроительные, экономические
критерии, а также критерии ландшафтного планирования и окружающей среды. Особое
внимание обращалось на убедительность, экономический потенциал объектов и на
восприятие новых строений в топографических и ландшафтных структурах.   
  - Спасибо огромное всем, кто с удовольствием принял участие! Мобилизовать потенциал
громады можно и сегодня, и мы видим яркий пример демонстрации усилий городской
власти в направлении улучшений жизни каждого гражданина, - подчеркнула
председатель правления общественной организации «Летавица» Наталья Денисенко.
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